

## No respetan en Tulancingo descuento a adultos mayores en pago de agua

**El Sol de Tulancingo**

**POR CLAUDIA GONZÁLEZ**

TULANCINGO, Hgo. (OEM-Infomex).- Personas de la tercera edad se quejan de que no respetan el descuento de 50 por ciento en la Comisión de Agua y Alcantarillado del Municipio de Tulancingo (CAAMT).

Un jubilado acudió a pagar su recibo de tarifa domiciliaria correspondiente al mes de julio y pese a que el documento indica un adeudo de 68.80 pesos, en una de las oficinas de la CAAMT no le quisieron cobrar esa cantidad.

Le informaron que el consumo de ese mes fue de 27 metros cúbicos y no aplica el descuento. La rebaja sólo la efectúan en consumo máximo de 15 metros cúbicos. A partir de los 16 metros, cobran ciento por ciento de la tarifa.

El quejoso dijo estar en contra de esa disposición, pues en administraciones anteriores no aplicaban ese tabulador.

Además, enfatizó que el recibo llega con una cantidad y les dicen que es más en el momento de pagar.

De acuerdo con la persona que lo atendió, de 68.80 pesos, debe sufragar 137.70 pesos.

